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の運営対策は

⑵　災害時に心配されるトイレ

の整備は万全か

12 つ　市　議　会　だ　よ　り

4　大規模災害対策について

⑴　災害弱者のための避難所等

個
人
質
問

問　花火大会の経済効果とゴミ

が落ちる花火大会より、お金の

落ちる花火大会の仕組について

答　多くの人々が訪れ、経済効

果は得られている。花火大会を

活用した経済効果を高めるシス

テムづくりが必要であることか

ら、観光協会とも十分連携し旅

行商品の開発等検討を図る。

　　　　●一般質問●

1　競艇事業について

⑴　外向発売所の進捗状況は

⑵　お盆レースの売り上げ低下

の要因は

2　高速道路無料化の社会実験

について

⑴　メリットとデメリットと一

般道への影響

3　ゲリラ豪雨に対する安全対

策について

⑴　安全管理上、河川の中に畑

小屋などがあるのはいかがな

ものか

⑵　安濃川の河川の水量を確保

するための河川管理、浚渫土

砂はどのようにしているのか

⑶　がけ崩れ、地すべり、土石

流の対策について

4　今後の市営住宅のあり方に

ついて

⑴　できる所から指定管理者制

度にしてはどうか

5　中心市街地について

⑴　新市になってからどのぐら

いお金を投資したのか、そし

て成果はどのくらいあったの

か

⑵　今後どのようにしていくの

か

6　中勢北部サイエンスシティ

について

⑴　現状と今後の企業誘致につ

いて

7　各花火大会について

⑴　各花火大会の経済効果は

⑵　ゴミが落ちる花火大会より

お金の落ちる花火大会に

8　中小零細企業の支援につい

て

⑴　資金繰りの支援並びに技術

開発や人材育成の支援はして

いるのか

9　予防ワクチンについて

⑴　定期接種ワクチンの接種率

と任意接種ワクチンの接種率

は

⑵　ヒブワクチン、肺炎球菌ワ
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問　新最終処分場建設の無駄な

出費や用地買収など、開発につ

いての問題点は何か

答　新最終処分場に関する経費

や環境への配慮など、議会の皆

様からご指摘いただいたことを

踏まえ、なるべく安価に、また

他にどのような方法が可能であ

るかなど調査を進めている。

　　　　●議案質疑●

議案第97号　財産の取得につい

て

議案第98号　財産の取得につい

て

議案第99号　財産の取得につい

て

　　　　●一般質問●

1　新最終処分場建設の進捗状

況について
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